



„Berliner Tageblatt“ u. „Handels-Zeitung“ werden wöchentlich 10 Pf. ...

Bezugs- und Anzeigenpreis. Durch die Post bezogen, 60 Pf. Ausland 75 Pf. ...

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Nr. 477 39. Jahrgang

und Handels-Zeitung

Dienstag 20. September 1910

Die Ausstellungen in Buenos Aires

(Von unserem Korrespondenten)

Fast gleichzeitig mit der internationalen Landwirtschaftsausstellung wurde die internationale Hygieneausstellung ...

Wieder- und Neuausrüstung, städtisches Transportwesen, Hygiene und Sanitätswesen in Handwerksbetriebe, Vorrichtungen ...

ein 2700 Tilo schwerer Erprobung als Kuriosität erwähnt zu werden. Viel betrachtet werden auch einige Proben der ...

Zum Schluss sei noch eine deutsche Veranstaltung erwähnt, die innerhalb der Eisenbahn- und Landverkehrsausstellung ...

Die Türkei und Rumänien.

In Paris hält man, aller Abkühlungen ungeachtet, daran fest, daß die letzten Begegnungen türkischer und rumänischer Staatsmänner ...

Paris, 19. September. (Privat-Telegramm.)

Der Tempus bemerkt zu den Bemerkungen, die aus Bukarest und Konstantinopel der Meldung über den Abbruch einer türkisch-rumänischen Militärkonvention entgegengeklagt werden: „Diese Bemerkungen kommen etwas spät; ein einziger Mann hätte sofort die Nachricht wirklich bemerken können.“

Man erzählt bei diesen Worten des Tempus nicht, daß der Großvezir Haffi Pascha sich zum Zwecke der Antieheverhandlungen in diesem Augenblick in Paris befindet, und daß der Tempus vorgelassen geschrieben hat, es verdiene in diesem Augenblick die angeblich türkisch-rumänische Konvention als ein neues Angelegen für die Annäherung betrachtet zu werden, die sich zwischen der Türkei und dem Reich ergeben würde.

Eine neue päpstliche Erklärung gegen den Modernismus.

(Telegramm unserer Korrespondenten.)

Erst wurde ein Brief des Papstes an den Professor W. Curtius veröffentlicht, der an der katholischen Universität zu Freiburg in der Schweiz leht. Der Papst wendet sich in diesem Briefe fertig gegen den sogenannten „literarischen Modernismus“.

Roosevelt und die Sozialisten.

(Rabel-Telegramm unserer Korrespondenten.)

Bei einer Festlichkeit in Syracuse (New-York) hat Roosevelt am Sonntag in seiner Rede eine Aeußerung geäußert, die von den Sozialdemokraten mit großer Freude aufgenommen wurde.

Freilich finden sich vereinzelt in den Ausstellungsabteilungen deutsche Firmen. Besonders bemerkenswert ist das altdeutsche Haus der Gasgesellschaft „La Primitiva“ in dem die vielseitige Verwendung des Leuchtgases im deutschen Haus vorgeführt wird.

Im Nationalmuseum der Schönen Künste am San-Martin-Platz ist die internationale Kunstausstellung untergebracht. Die erste, zu der Argentinien die Künstler der ganzen Welt eingeladen hat. Die Räume des Museums sind durch elegant ausgestattete Anbauten erweitert worden.

Die ersten Rang unter den internationalen Ausstellungen, die ausschließlich in Buenos Aires stattfinden, nimmt die Eisenbahn- und Landverkehrsausstellung ein.